

La boxeadora mostoleña Almudena Álvarez pregonará las Fiestas de Móstoles en ausencia de la atleta Lorena González, que finalmente no podrá asistir

Fecha de publicación: 11/09/2019 0:00

Descripción:

- **La atleta mostoleña se encuentra preparando el Campeonato del Mundo fuera de España y contratiempos de última hora le impiden estar en Móstoles esta tarde.**



Por motivos profesionales e inesperados contratiempos de última hora, finalmente las Fiestas Patronales de Móstoles serán pregonadas esta tarde exclusivamente por la boxeadora Almudena Álvarez, en ausencia de la atleta Lorena González, que ha excusado su asistencia.

Lorena González, que señala su profundo agradecimiento por haber sido propuesta y su convencimiento de que pregonar las fiestas "era un honor", ha lamentado encontrarse fuera de España en un momento de intensa preparación del Campeonato del Mundo de carreras de obstáculos, al que se han sumado contratiempos de última hora que le impiden estar en el balcón de la Casa Consistorial a las 20:30 horas de esta tarde.

Lorena González Mira (1982), vecina de Móstoles desde 2010, es una atleta que compite en la categoría Elite Femenina OCR Internacional. A lo largo de su trayectoria deportiva ha logrado hacer pódium en las más importantes competiciones OCR. Sin embargo, su meta es "seguir mejorando y alcanzar nuevos objetivos", tales como el Europeo 2020 de Italia, el Strong Viking OCR Series, el Red Bulls Series y el Tough Mudder UD.

En la actualidad Lorena González es Campeona de España 2018, además ha logrado el tercer puesto Eur2019 y el décimo en el Mundial OCR 2017. El OCRWC es el Campeonato Mundial de Carreras de Obstáculos que se llevará a cabo del 11 al 13 de octubre de 2019 en Londres.

Almudena Álvarez, pregonera

La pregonera de las Fiestas, Almudena Álvarez, se crio y estudió en Móstoles, años durante los que inició su andadura deportiva en el equipo de fútbol sala femenino Los Molinos, que más adelante daría lugar al FSF Móstoles.

Hace tan sólo tres años se retiró del CD La Villa para poder dedicarse de lleno al boxeo, que practica desde hace poco más de seis, es decir, con casi 30 años de edad.

Almudena se inició en el boxeo por casualidad, en el gimnasio Olimpia Boxing Club de Móstoles, y sin la más mínima intención de competir, pero, comprobando su buena técnica, su entrenador le propuso debutar y hacer dos o tres peleas. Y ya lleva veintitrés años, en los cuales ha representado cuatro veces a la Comunidad de Madrid consiguiendo un bronce y tres oros, y ha sido convocada por la selección española, logrando una victoria y un bronce en una competición internacional.

Recientemente se ha proclamado por tercera vez campeona de España de boxeo femenino en 60kg en el campeonato celebrado en Badajoz.

A muy corto plazo quiere dar el salto del boxeo olímpico amateur al profesional, y sueña que eso tenga a Móstoles como escenario.